





水産公共 民間技術2件の評価証を授与

漁港漁場新技術研究会



写真に収まる関係者

(一社) 漁港漁場新技術研究会(橋本牧会長)は、さる6月17日、東京都千代田区内神田のサニ...

業に適用されやすい環境を整えることを目的として、評価対象技術は「要素技術」と「二要素技術」に分類され、前者は「構造物に付随する設備や製品、あるいはソフトウェア等であって、それ単独で機能させることを想定しないもの」とし、後者は「要素技術以外の工法や構造」に分類されている。

や複雑な形状でも製作が可能である。③硬体が緻密であるため、塩化物イオンの侵入や中性化の恐れが極めて小さく、高腐食環境下においても高い耐久性を示すことから、製品の長寿命化がはかれる。ひいては、ライフサイクルコスト削減効果が期待できる。④配される合成繊維(PVA繊維)により、引張強度・せん断強度が補強されている。また、火災時に合成繊維が溶融する点も、爆裂の抑制効果も期待できる。

海駅ネットワークの海駅ネットワーキング研究会を主催する旨の案内があった。次、静岡県内浦漁業協同組合直営食堂「いけすや」の土屋重夫会長から、漁師の奥さんたちの様子や取組について活動報告があり、会場が盛り上がり、懇親会が行われた。

お詫び
漁港漁場月報7月号に於ける第10回漁港漁場技術交流協議会の場中で、氏名の誤植がありましたので、お詫びして訂正いたします。

平成28年度 漁港漁場管理者研修会開催

水産庁が主催、約210名が参加



熱心に耳を傾ける参加者

平成28年度漁港漁場管理者研修会が、7月14日(木)、15日(金)の2日間にわたり、水産庁主催により、農林水産省

7階講堂において、二百十名あまりの参加者で開会された。初日は、午後1時10分

計画課総括担当・田中郁也課長補佐の主催挨拶で始まった。その後、「漁港の管理

当言等による講義が7題行われ、初日は、予定時刻に終了した。初日は研修会終了後、農林水産省一階の食堂において、意気交換会も行われた。

都市漁村交流推進協議会
平成28年度 総会等を開催
7月26日(火)に都内工

海駅ネットワーク
海駅ネットワーキング研究会を主催する旨の案内があった。

お詫び
漁港漁場月報7月号に於ける第10回漁港漁場技術交流協議会の場中で、氏名の誤植がありましたので、お詫びして訂正いたします。

「水産公共関連民間技術の確保審査(評価事業)」は、(一社) 漁港漁場新技術研究会が平成28年度

より開始した事業で、今回2回目の授与式となる。この事業は、民間事業者が開発した漁港・漁場・漁村を中心とした漁業等の整備・開発、利用・管理等に関する技術を専門家に構成される委員会が客観的・中立的な立場から内容を確認して評価するもので、第三者機関の審査・評価過程を経る事により民間事業者が開発した技術の内容と開発過程で行われた機能・効果の検証に関する客観性が高まり、具体的な水産公共事業が可能である。

海駅ネットワーク
海駅ネットワーキング研究会を主催する旨の案内があった。

海駅ネットワーク
海駅ネットワーキング研究会を主催する旨の案内があった。

お詫び
漁港漁場月報7月号に於ける第10回漁港漁場技術交流協議会の場中で、氏名の誤植がありましたので、お詫びして訂正いたします。

海の駅ネットワーク 通常総会を開催

海の駅ネットワークの平成28年度通常総会が、7月14日(木)午後2時より兵庫県西宮市の新西宮マリナーにおいて開催された。

海の駅ネットワーク
海駅ネットワーキング研究会を主催する旨の案内があった。

お詫び
漁港漁場月報7月号に於ける第10回漁港漁場技術交流協議会の場中で、氏名の誤植がありましたので、お詫びして訂正いたします。



海の駅ネットワークの通常総会の様子

会と同様、(社) フィッシュリキニ協会からの業務を引き継いだ関係で当協会が事務局を引き受け、研修会は、当協会が司会進行を担当し、各講師からの講演が行われた。演題及び講師並びに話題提供者は次のとおり。

